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Kleine Anfrage 
 
 
Hausboote 

 

Im Bezirk werden zum Einen neue Liegeplätze für Hausboote geprüft und in Aussicht 

gestellt und zum Anderen gibt es auch Interessenten für weiteres Wohnen auf Hausbooten.  

 

Vor diesem Hintergrund frage ich den Herrn Bezirksamtsleiter: 

 

1. Wird das Thema Hausboote/Lieger zurzeit aktiv vom Bezirk Nord verfolgt und wenn 
ja, werden in den Überlegungen/Planungen alle Kanäle im Zuständigkeitsbereich 
des Bezirkes (z. B. Goldbek-, Osterbekkanal) einbezogen? 
Wenn ja, bitte mögliche Liegeplätze benennen, die in der Prüfung sind.  

Wenn nein, warum wird die Suche nach weiteren Liegeplätzen beschränkt? 

 

2. Gibt es eine Zusammenarbeit zwischen dem Bezirk Nord und dem Bezirk Mitte bei 

dem Projekt "Wohnen auf dem Wasser? 

 

3. Wird von seitens des Bezirkes auch an Lösungen für die Finanzierung der 

Hausboote/Lieger gearbeitet, so dass diese auch für Privatpersonen realisierbar 

bzw. besser realisierbar werden? (Lösungen, wie z. B. die Aufnahme der Lieger in 

ein Schiffsregister). 

 

4. Wie werden Anfragen von Interessenten für Liegeplätze bearbeitet? 

 

5. Gibt es Überlegungen wie ein möglicher Wettbewerb um Liegeplätze gestaltet 

werden soll? 

 



6. Gibt es konkrete Planungen für die Sanierung der Ufermauern im Mundsburger 

Kanal / Kuhmühlenteich und wenn ja, in welchem Zeitraum soll diese vorgenommen 

werden? 

 
 

Elisabeth Voet van Vormizeele 
Bezirksabgeordnete 


